

# *L'opposition paraguayenne prépare une proposition de procès politique du président Abdo*

---



Asunción, 10 mars (RHC) Les 29 députés du Parti Libéral Radical Authentique, le plus grand de l'opposition au Paraguay, ont confirmé qu'ils induiraient le procès politique contre le chef de l'Etat, Mario Abdo Benitez.

Cette proposition parlementaire inclut également le vice-président, Hugo Velázquez, mais 53 votes favorables seraient nécessaires pour avancer vers le procès politique. Dans la décision prise par le Parti, les législateurs Rodrigo Blanco, Jorge Avalos et Celeste Amarilla ont été désignés pour rédiger le dossier accusatoire.

Le même Parti libéral avait déjà annoncé au cours du week-end sa position d'intenter un procès parlementaire contre Abdo Benitez, du conservateur Parti Colorado.

Le président du Parti Libéral Radical Authentique (PLRA), Efraín Alegre, a précisé sur son compte Twitter : "nous ne sommes pas un pays de mendiants, nous avons payé pour tout ce qui nous manque

aujourd'hui et c'est pourquoi la citoyenneté exige aujourd'hui".

D'autres partis d'opposition ont convenu que la sortie de la crise politique à laquelle le pays est confronté à la suite des violents incidents de vendredi dernier à Asunción, la capitale, sera résolue avec la démission du président et vice-président du Paraguay – ont relevé des médias locaux-

La Coordination Étudiante Universitaire de l'Université Nationale d'Asunción (UNA) a rendu publique une déclaration dimanche adressée au président Mario Abdo Benitez se déclarant en état de mobilisation permanente.

(Telesur)

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/250182-lopposition-paraguayenne-prepare-une-proposition-de-proces-politique-du-president-abdo>



**Radio Habana Cuba**